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Herrn Bürgermeister  Feddermann   

Bgm. – Hippen –Platz 1  

26603 Aurich  

                                                                                                                             Aurich, 04.06.20  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister  

Wie in der heutigen Finanzausschusssitzung angekündigt beantrage ich für die Ratssitzung am 

11.06.2020 den zusätzlichen TOP  

„Aussetzung der Standgebühren für die Wochenmarktbeschicker und der 

Sondernutzungsgebühren für die Außengastronomie insbesondere auf dem Marktplatz bis 
höchstens Ende 2020.“ 

Die Nichteinhaltung der Antragsfrist ist der Entwicklung der Debatte um die Unterstützung der 

Kaufleute in der Innenstadt geschuldet.  

Begründung:   

In der heutigen Debatte wurde noch einmal deutlich, dass die Innenstadt auf Grund der Corona-

Krise aber auch wegen der Baustellen und des Leerstands an Attraktivität verloren hat. 

Die Errichtung der Jahrmarktstände in Teilen der Fußgängerzone und anderen Teilen der 

Innenstadt haben eine erste positive Resonanz gezeigt. Die Stadt hat durch ihren Verzicht auf 

Standgebühren dazu einen wesentlichen Beitrag geleistet. 

Unabhängig wie die Beschlussfassung zur Senkung der Parkgebühren ausgeht, halten wir darum 

die Aussetzung der Standgebühren auch für die Marktbeschicker für ein geeignetes Mittel, um  die 

Innenstadt stärker zu beleben und der berechtigten Bitte der Kaufmannschaft nach Unterstützung 

durch die Stadt nachzukommen. Ein attraktiver Wochenmarkt wird zur Belebung der Geschäfte 

und Gastronomie in der Innenstadt beitragen. Durch den zeitlich befristeten Vorteil, der in 

Ostfriesland wahrscheinlich ein Alleinstellungsmerkmal darstellt, könnten jetzt Marktbeschicker 

(zurück)gewonnen werden,  die im positiven Fall dauerhaft dem Auricher Wochenmarkt treu 

bleiben. 

Durch die Aussetzung der Sondernutzungsgebühren könnte der Marktplatz in den marktfreien 

Zeiten durch die Gastronomie stärker als bisher möbliert werden und auch die Abstandsregeln 

besser eingehalten werden. 

Mit freundlichen Grüßen  

Gila Altmann Fraktionsvorsitzende  

  


